

REGARDE L'AUTRE

Une « vie » de paroisse

Depuis le début de l'année à St Jean-Baptiste de Belleville, sans parler des mois précédents, nous vivons des **moments importants, des temps forts** ! Énumérons quelques uns d'entre eux : sacrement des malades, rencontre synodale, une retraite paroissiale sur le thème « la joie du pardon », les mercredis de carême, dernièrement la rencontre des différents groupes de la paroisse, ce qui a permis pour beaucoup d'entre nous de mieux se connaître et d'échanger sur les groupes dont nous faisons partie. Des moments marquants depuis les célébrations de la Semaine Sainte ; **baptêmes** d'adolescents de l'aumônerie à la Vigile Pascale et d'enfants du catéchisme le dimanche de Pâques.

Le 14 mai la **messe « des curieux »**, à chaque paroissien était demandé d'y venir accompagné de parents, ami(s), voisin(s), c'était également la communion des jeunes de l'aumônerie. Après la célébration de l'Ascension et celle de la Pentecôte, appelée **messe des Nations**, en raison de la diversité des paroissiens à qui étaient demandés de venir en costume de leur pays d'origine. Diversité représentative des différents communautés dans notre paroisse. Une messe colorée, gaie, très chantante (dans différentes langues) et priante.

N'oublions pas la **confirmation** le dimanche 4 juin par Mgr Thibault Verny de 21 adolescents de l'aumônerie. Comme l'a rappelé dans son homélie Mgr Verny réjouissons-nous également pour les 10 adultes de notre paroisse confirmés à St Sulpice la veille de la Pentecôte.

Ce dimanche 27 enfants du catéchisme vont **communier** pour la première fois. Nous pouvons nous réjouir de voir le recueillement, la sérénité et la joie sur leur visage. Cela nous interpelle ? Peut-être ?

A chaque instant de notre vie nous pouvons rejoindre à St Jean-Baptiste un groupe : chapelet, louange, sous le figuier, MCR, parcours re-découverte... **Nous avons le choix, prenons le temps dans la mesure de nos possibilités d'y participer. Nous pouvons aussi être appelés à certaines missions dans notre paroisse.**

Comme les apôtres nous sommes tous envoyés en mission.

(St Mathieu 10, 5-15)

Danielle

Paroisse Saint Jean-Baptiste de Belleville

Secrétariat : 15 rue Lassus - 75019 Paris - Tél. : 01 42 08 54 54

Courriel : st.jean-baptiste.belleville@wanadoo.fr Site : <http://sjbb.fr>



Belleville Dimanche

Le Saint Sacrement, Solennité Année A

Dt 8, 2-3.14b-16a ; Ps 147 (147 B) ; 1 Co 10, 16-17 ; Jn 6, 51-58

« Dieu est là, Dieu est là »

Ce dimanche, **27 enfants du catéchisme recevront pour la première fois, Jésus hostie, en eux**. Une année de préparation, encadrée par deux journées de retraite spirituelle rudement bien ficelées par l'équipe de catéchistes. Malgré cela, la semaine dernière, je reçois le coup de téléphone inquiet de parents d'un de ces enfants, qui demandent d'urgence un rendez-vous. Et l'enfant, lors de la rencontre, plein d'appréhension, de me dire, avec une once de gêne, peut-être même de honte : « *Père Théophile, je ne suis pas sûr de croire que Jésus est présent dans l'hostie... j'ai des doutes !* ».

« *Des doutes.... Magnifique !* » ai-je jubilé intérieurement, au moins un enfant qui a compris ! A la toute fin de l'évangile de saint Matthieu, quand Jésus, ressuscité apparaît à ses disciples, le texte nous dit : « *certaines eurent des doutes* » (Mt 28,17). Eh bien, savez-vous ce que Jésus leur dit ? « *Allez par toutes les nations, faites des disciples !* ». Et les doutes alors !? Et Jésus de poursuivre : « *Et moi je suis avec vous jusqu'à la fin des temps* ». Jésus ne s'inquiète aucunement de nos doutes. Ils sont, peut-être même paradoxalement, le lieu d'une promesse de rencontre avec Lui.

Les doutes font partie de tout chemin de foi, et donc de l'expérience de tout disciple. Les grands saints du Carmel, Mère Teresa est bien d'autres, nous parlent de leurs « *nuits de la foi* ». La question à se poser, c'est qu'est-ce que je fais de mes doutes ? Car si on leur laisse prise sur nous, ils peuvent nous conduire à la peur et finalement nous faire sombrer, comme Pierre qui se mit à s'enfoncer dans les eaux. « *Homme de peu de foi !* » l'interpelle Jésus en lui saisissant la main. Les doutes sont l'occasion pour nous, d'un acte de foi renouvelé, d'une nouvelle rencontre personnelle avec Dieu. « *Dieu est là, Dieu est là* » répétait ainsi le curé d'Ars devant le Saint Sacrement.

P. Théophile

HORAIRES SEMAINE

Lundi 12/6	19h 19h30-20h	Messe Adoration du Saint Sacrement
Mardi 13/6	9h 17h-18h45 19h	Messe – <i>chapelle Saint Jean-Paul II</i> Adoration du Saint Sacrement Messe – <i>église</i>
Mercredi 14/6	9h 16H30 17h-18h30 17h30-18h45 19h	Messe – <i>chapelle Saint Jean-Paul II</i> Chapelet Accueil prêtre (P.Théophile) Adoration du Saint Sacrement Messe – <i>église</i>
Jeudi 15/6	9h 17h-18h30 17h30-18h45 19h 19h30-20h45	Messe – <i>chapelle Saint Jean-Paul II</i> Accueil prêtre (P.Bruno) Adoration du Saint Sacrement Messe – <i>église</i> Oraison (Groupe Béthanie)
Vendredi 16/6	8h30 9h 17h-18h30 17h30-18h45 19h	Laudes – <i>chapelle Saint Jean-Paul II</i> Messe Accueil prêtre (P.Christian) Adoration du Saint Sacrement Messe – <i>église</i>
Samedi 17/6	8h30 9h 11h-12h 18h30	Laudes – <i>chapelle Saint Jean-Paul II</i> Messe Adoration du Saint Sacrement Messe anticipée du dimanche
Dimanche 18/6	9h : 11h : 18h30 :	Laudes – <i>Baptistère</i> Messe Messe

Carnet paroissial :

Prions pour notre défunte : Colette **GEORGET**

Prions pour nos baptisés : Anaïs **CHAVANCE**, Martin **CHAVANCE**
et Vadim **DEVEVEY**

Prions pour les nouveaux mariés : Hart **WANETICK** et Vanessa **MUNIER**

Ce dimanche 11 juin à 16h : Conférence du frère Frédéric-Marie Le Méhauté, franciscain, membre de la fraternité de Pierre d'Angle qui se réunit dans les locaux de la paroisse et professeur de théologie au Centre Sèvres à Paris.

Thème : "Une théologie à l'écoute des plus petits et des plus pauvres".

Cette semaine :

- **Mardi 13 juin : Parcours re-découverte** de 19h30 à 21h30 au 25 rue Fessart
- **Jeudi 14 juin : « Sous le figuier » groupe biblique** de 20h à 21h30 à la chapelle Saint Jean-Paul II. N'oubliez pas d'apporter votre bible.

UN TOURNOI DE FOOTBALL INTER PAROISSES.

Nous lançons la création de l'équipe de football de la paroisse (joueur (même en herbe), arbitre, entraîneur, spectateur,... vous êtes tous les bienvenus!).

1ère rencontre (entre nous) : **samedi 17 juin à 10h.** (Le terrain vous sera précisé). Inscription par mail (en indiquant votre prénom, nom, numéro de téléphone, poste) : st.jean-baptiste.belleville@wanadoo.fr.

A Saint-Sulpice, pour le service de l'Église, par le don de l'Esprit-Saint et l'imposition des mains, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, ordonnera cinq nouveaux prêtres : Baudouin Auzou, Paul Balaesque, Paul de Fouquières, Maxime Lefebvre, Hadrien Mangin.

Hadrien fut seminariste dans notre paroisse. Il célébrera une messe le samedi 1 juillet à 18h30 à Saint Jean-Baptiste de Belleville.

Fête paroissiale - Dimanche 25 juin

Nous nous retrouverons tous, en action de grâce pour l'année écoulée à la messe à 11h . Repas "tiré du sac" dans la cour derrière l'église, après la messe.

A 15h : Concert par les « **Voix du Jourdain** » dans l'église

Pèlerinage à Vézelay du 30 juin au 2 juillet

La paroisse St Jean-Baptiste de Belleville propose à tous les hommes un pèlerinage à Vézelay, du Vendredi 30 juin au soir au Dimanche 2 juillet.

Le thème est : « **Fortifie-toi et prends courage** » (Jos 1 ; 1-6)

Mesdames, inscrivez vos conjoints ! Promis, ils reviendront en pleine forme et ressourcés pour la suite !

Informations : Père Bruno de Mas Latrie :
bruno.demaslatrie@gmail.com

Inscriptions via le lien ci-dessous avant le 22 juin.
<https://forms.gle/gMAfBLsdnSNWz5bWA>
ou en flashant le QR code



Dimanche 1 octobre 2023 :

Journée paroissiale de rentrée pour tous à Vézelay, tous âges confondus, pour vivre une journée fraternelle, à la fois conviviale et spirituelle. **Inscriptions :** à l'accueil ou en flashant le QR code.



APPEL AU DENIER Le Denier est un soutien indispensable à la vie de la paroisse. N'hésitez pas à faire votre don avant les vacances d'été ... Vous pouvez aussi effectuer votre versement via le site internet de la paroisse.

Merci à tous.